Der Bürgermeister der Gemeinde Jersbek



Liebe Jersbekerinnen, liebe Jersbeker,

Corona-Schnelltest auch vor Ort

Der Bund und die Länder haben einen Anspruch für alle auf einen anlasslosen Corona-Schnelltest ("Bürgertest") vereinbart. In der Regel findet der Test in den zentralen Testzentren statt. Siehe Internetseite des Kreises Stormarn "Corona-Teststationen".

Das Gesundheitsamt des Kreises hat uns nun die Genehmigung erteilt, den Corona-Schnelltest für unsere Bürgerinnen und Bürger auch bei uns vor Ort anbieten bzw. durch geschultes Personal durchführen zu lassen.

Und zwar: im **Gemeindezentrum** jeden Dienstag ab dem 30.03.21, 16.30 bis 18.30 Uhr,

im **Bürgerhaus** am Donnerstag, 01.04.21, 16.30 bis 18.30 Uhr und **dann** jeden Freitag ab dem 09.04.21, 16.30 bis 18.30 Uhr.

Beauftragte Personalstelle ist "Das Pflegeteam Steinbuck Bargteheide". Wer sich "bei uns" testen lassen möchte MUSS sich vorher telefonisch (286275) anmelden. Der "Bürger-Test" ist kostenlos und kann einmal wöchentlich in Anspruch genommen werden.

(Dieser Test ist nicht zu verwechseln mit dem im Handel angebotenen Selbsttest)

Ihr

Herbert Sczech Bürgermeister